

El peso perdió 3.7% en sólo siete sesiones (El Financiero 20/08/13)

El peso perdió 3.7% en sólo siete sesiones (El Financiero 20/08/13) Clara Zepeda Hurtado Martes, 20 de agosto de 2013

Vuelve el dólar a cotizar por arriba de \$13. Creciente expectativa de una pronta reducción del estímulo de la Fed. Rendimiento de los bonos del Tesoro de EU, en 2.88%; nuevo máximo. La divisa estadounidense superó de nueva cuenta la resistencia de 13 pesos. En su mayor nivel desde principios de julio cerró ayer el dólar frente al peso mexicano, en una sesión marcada por el negativo comportamiento de los mercados externos. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio se ubicó 13.0585 pesos por dólar spot, lo que representó una depreciación de la moneda nacional de 10.20 centavos frente a la divisa estadounidense, la séptima al hilo, racha en la que acumula una pérdida de 47.10 centavos (3.74 por ciento). Nuevamente fueron las dudas sobre una pronta retirada de estímulos por parte de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos las que atrajeron la atención de los inversionistas. La paridad rompió niveles de resistencia que analistas habían señalado en 12.80-12.90 pesos, por lo que no descartan mayor presión para la moneda local y un probable objetivo en 13.30, que podría superar a medida que se aproxime el siguiente anuncio de la Fed. El repunte a nuevos máximos de dos años del rendimiento de los bonos estadounidenses, a 2.88 por ciento en el plazo a diez años, generó nuevamente presión sobre las monedas de mercados emergentes. Algunos analistas consideran "exagerado" el temor de los mercados emergentes a la retirada de los estímulos en EU. En la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) extendió, en línea con los mercados externos, el ajuste de la semana pasada, al caer 1.34 por ciento, a 41 mil 484.25 puntos. Fue presionado por las bajas de América Móvil (2.79 por ciento) y Walmart (4.25 por ciento), que estarían perdiendo peso en la muestra del IPC. Al tiempo que se presentaron significativas bajas en emisoras del sector minero: Mfrisco, 7.07 por ciento; Autlán, 6.97 por ciento; Gmexico, 4.64 por ciento, y Peñoles, 3.88 por ciento. Sin embargo, prevaleció el bajo volumen de operación ante la falta de indicadores macroeconómicos y con los inversionistas atentos a la política monetaria en EU. La BMV anunció el viernes los pesos que tendrán las emisoras dentro de la muestra del IPC después de la próxima recomposición, vigente a partir del lunes 2 de septiembre. Algunos de los cambios más relevantes son los siguientes: América Móvil pasará de tener una ponderación de 17.6 a 16 por ciento, y Walmart de 10 a 7.3 por ciento. Por el contrario, algunas de las emisoras que ganaron terreno dentro de la muestra son Cemex, que pasará de 5.6 a 6.8 por ciento, y Gfnorte, de 7 a 8.1 por ciento.